
PRIMO GIORNO DI SCUOLA 12 SETTEMBRE 2012 

 

Comincia un nuovo anno scolastico. Voglio fare i miei auguri a tutti gli 

studenti, al personale docente e non docente , alle vostre famiglie che si 

trovano ad affrontare un anno particolarmente difficile e complicato, per le 

conseguenze della crisi economica, per la perdita di tanti posti di lavoro e per 

il costo della vita che in generale aumenta. Ma incomincia un anno scolastico 

anche pieno di speranze per i vostri genitori e la più importante di queste 

speranze siete proprio voi. Una risposta alla crisi economica che sta 

attraversando tutta l’Europa, ma anche il resto del mondo, e di cui voi sentite 

parlare di sfuggita in televisione, è un miglioramento del sistema formativo. 

Un potenziamento della scuola consente una formazione migliore di tanti 

studenti e di conseguenza avere delle persone capaci di innovare il sistema 

produttivo e garantire quindi i posti di lavoro. 

Noi stiamo cercando di aggiornare il sistema di insegnamento utilizzando 

sempre di più le nuove tecnologie informatiche. Voi troverete in ogni aula un 

video proiettore, tutti i docenti sono dotati di un netbook. Inoltre , 

compatibilmente con i fondi messi a disposizione dalla regione Lombardia, 

abbiamo comprato sessanta netbook da dare ad altrettanti alunni, in 

particolare una classe prima e una classe terza. Proprio in questi giorni stiamo 

portando a termine un bando di gara per potenziare la nostra rete interna per 

renderla più efficiente e appena pronta intendiamo comprare il registro 

elettronico. In questo modo non ci sarà più il registro di classe cartaceo e 

nemmeno il registro personale dei docenti e tutte le valutazioni, il lavoro che 

viene fatto in aula sarà tutto trasferito sul computer. Questo consentirà ai 

vostri genitori di seguire l’attività didattica, ma anche a voi stessi di restare 

connessi con il resto della classe in caso di assenza. 

Voi sapete che la Germania è una grande nazione in cui il sistema produttivo 

è tra i più efficienti in europa. Le nostre aziende di brescia e provincia hanno 

continui ed importanti scambi con le aziende tedesche. Ma quello che si 

verifica è che nelle nostre aziende quasi nessuno sa parlare tedesco.Questo 

come potete capire diventa un fattore che non favorisce un interscambio 



pieno. Ed è per questo che nella nostra scuola, proprio a partire da 

quest’anno, per le classi prime siamo in grado di mettere a disposizione una 

docente di tedesco per un’ora a settimana. Per cui voi avete la possibilità di 

usufruire dell’insegnamento del tedesco per un’ora a settimana. Io invito tutti 

voi a cogliere questa opportunità perché sicuramente la conoscenza del 

tedesco, quando sarete diplomati, vi aprirà porte che altrimenti rimarrebbero 

chiuse. 

E’ con questi sentimenti di impegno per fare una scuola migliore, capace di 

rinnovarsi, e attenta alle esigenze di voi studenti , tenendo conto che i ritmi di 

apprendimento sono diversificati, che vi auguro un buon anno scolastico che 

anche  con il vostro impegno sarà sicuramente un anno pieno di successi. 

Auguri a tutti. 
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